

Reventin-Vaugris

Le Cyclo olympique reventinois tiendra son assemblée vendredi

Le Dauphiné Libéré



Les amis cyclistes du COR. Photo COR

Alors que la saison cyclo s'achève, le Cyclo olympique reventinois (COR) prépare son assemblée générale. Celle-ci se tiendra ce vendredi 22 novembre à partir de 18 h dans la salle d'animation rurale (SAR) de Reventin-Vaugris.

L'occasion pour les dirigeants de retracer une saison 2024 particulière, le club se dévoilant sous de nouvelles tenues et de nouvelles couleurs. Cette saison fut riche également par ses activités sportives, sorties d'entraînement mais aussi sa participation aux épreuves organisées par les clubs amis. Rajoutons La Reventine, une animation version 3 en 1 : route, VTT et marche. Le COR, c'est également un esprit de camaraderie se traduisant par une très forte présence des adhérents aux sorties hebdomadaires. Telle une base de données, les nombreux parcours sillonnent la région du Nord-Isère mais surtout le massif du Pilat.

Tous les sociétaires mais aussi les éventuelles personnes intéressées par le cyclisme sont conviées à cette réunion.